



発行/(福)庄和和合会
埼玉県春日部市金崎 527-1
TEL:048-745-4501

ユニット特集

りんどう

お正月

皆様、新年明けましておめでとうございます。りんどうでは、元旦に和合神社に初詣に行きました。コロナ渦の中、例年通り無事に行う事ができました。皆様、神社への新年のご挨拶とお願いをされた後、楽しみにしていたおみくじを引き、「やっ！大吉だ。」「わたしは中吉だったわ。」「とみんなワイワイ盛り上がりつつありました。新年を迎えて生き生きとした表情の皆様を見ていて、来年もまたみんなでお参りしたいと思えました。昼食は豪華なおせち料理を召し上がり、「とってもおいしいよ。」と喜ばれて皆様、楽しいお正月を過ごしていただきました。

今年も笑顔がたくさん見られるよう、りんどう職員一同、頑張りますので宜しくお願い致します！



みんなで作るハートケア

『新年のご挨拶』

施設長 佐藤 幸一



新年あけましておめでとうございます。

新春のお慶びを申し上げますとともに、日頃から当施設の運営にご理解とご協力をいただき、心より厚く御礼申し上げます。

さて、2020年は新型コロナウイルスが世界中に蔓延し、私たちの日常生活は一変しました。例えばマスクの着用、手指消毒の徹底、外出の自粛、ソーシャルディスタンスの確保など、これまで考えもしなかったことが生活の中での当たり前のこととなりました。大分この生活にも慣れてきましたが、やはり息苦しさを感じずにはられません。またご入居者、ご家族の皆様にはご心配とともにご不便をおかけしており、一日も早い通常のご面会をという気持ちはございますが、その思いとは裏腹に日々感染者数が増え、再び緊急事態宣言が出された状況に憂慮しております。

その一方でテレワークやWebを活用した会議、研修、面会の環境も整いはじめ、これまでの仕事観やコミュニケーションのあり方そのものにも変化が生じています。遠方においてなかなか面会できなかった方が、パソコン画面を通じて顔を合わせ、言葉を交わすことができるといった点などは、この変化のもたらしたプラスの側面であると言えるかもしれません。

このような新型コロナウイルスに端を発した変化は、もはやただの感染対策の域を超え、私たちがこの先どういう生活をし、どのように生きていくかが問われているように感じます。

まず感染予防の徹底が最優先であることに間違いありませんが、この変化を冷静に受け止め、私たちの生活がより良い方向に向かうように工夫と努力をして参りたいと思います。

この変わりゆく生活の中においても、庄和和合の理念である「ここには楽しみと喜び 明日への希望がある」という理念を実現できるように、丑年にふさわしく一步一步着実に前に進んでいきたいと思っております。新型コロナウイルスの終息とともに、皆様にとって素晴らしい一年となりますよう心よりお祈りいたします。

本年も何卒、よろしくお願いいたします。



1月の壁画製作は『お正月』です。色々な制限がある中でも、入居者様の笑顔がいっぱいです。今後も皆様が楽しめるような行事を実施していきたいと思っております。

デイサービス

サンタがデイに やって来た!

令和二年最後のイベント「クリスマス会」を十二月二十二日に行いました。クリスマスに色に装飾されたルーム内では、職員によるマジックショーやパズル等、皆様との掛け合いも楽しく賑やかに始まりました。おやつもケーキで一息入れると、どこからか鈴の音と共にサンタクロースがプレゼントを持って登場です。くじによる冬のあったかグッズは、包装を開けるとワクワク感や、手に取って「わあ、いいね。」「何が入っていた？」の歓声と笑顔で最高潮に達しました。コロナ禍で恒例の合唱も儘ならぬ中、BGMで盛り上げお楽しみ頂きました。



令和三年も季節の催しや、手工芸、ゲームを計画してお待ちしています。

もみじ

和合神社

今年も昨年と違いコロナウイルスで外出等の自粛が続いていますが、和合に神社が現れて、皆様無事に初詣を行うことが出来ました。おせちを召し上がり、甘酒等飲まれてお参りしました。皆様、思い思いにお願い事をされている様子でした。おみくじもあり、皆様、笑顔で初詣をすることが出来ました。昨年はコロナウイルスで大変な年でした。今年もまだまだ収束していかない為、外出など行けない状況ですが、施設内でも感染予防のため、安心安全に生活できるようにしていきたいと思えます。



良い年になりますように♡

介護の現場から

こすもす

クリスマス会

みなさん、こんにちは。
昨年の十二月二十四日クリスマス会の日になでしこ・こすもす合同でクリスマス会を行いました。なでしこフロアにて、『ドリフの大爆笑』を見ながら入居者様全員で大笑いしていると、どこからともなく鈴の音が聞こえてきました。入居者様が鈴の音が聞こえる方に目を向けた時、サンタクロースがプレゼントを持ってきました。その姿に入居者様は大喜びして下さいました。「何が入っていた?」「いくつになってもクリスマスプレゼントはうれしいね。」と話していました。この言葉を聞いて、職員全員ともうれしい気持になりました。そして、サンタクロースやトナカイと写真を撮って素敵な笑顔を見せてくれました。入居者様に心からありがとうございます。



もらったよ!

いちよう

和合神社

新年明けましておめでとうございます。昨年は、コロナウイルスの影響もあり、制限の多い一年になってしまいました。いちようでは、楽しみと喜びを提供できるように職員で工夫をしながら、色々と支援をさせて頂きました。今年も、コロナウイルスと隣合わせな状態となつてしまっていますが、引き続き工夫をしてお返ししていきたいと思っております。

新年を迎え、今年も和合神社を参拝致しました。お一人お一人、両手を合わせ、「みんなが健康でいられます様に。」と祈願されている方が沢山いらっしゃいました。十分に換気をして、密にならない様にお参りしました。窓から入ってくる外の空気を感じながら、「本当に外に行きたみたいだね。寒くて・・・。」と少しでも、雰囲気を感じていただけただので、職員も大満足でした。

良いスタートで新年を迎えられ、昨年よりもお(牛)つといい年にしたいですね。



初詣

なでしこ

皆様、明けましておめでとうございます!
今年も元旦は毎年恒例になっている和合神社へ初詣に行きました。お一人お一人、鈴を鳴らして、お賽銭を入れて、お願い事をしました。皆様どんな事をお願いしたのでしょうか?無事に叶うことを願っています。その後は、おみくじを引いて、記念撮影!とても素敵な写真が撮れました。

お昼には、おせちをいただきました。お重箱に色とりどりの料理が入っており、皆様、蓋を開けると「とても豪華ね!」「どれも美味しそう!」「お正月はおせちを食べないとね!」と嬉しそうなお声が聞こえ、ペロリと召し上がっていただきました。お正月なので、特別にお酒や甘酒を飲む方もいて、お正月をゆっくりと過ごされました。

今年も、丑年です。ぎゅつと良いことが詰まった年にしましょうね!



ハイ、チーズ!



初詣 もくれん

皆様、明けましておめでとうございます。今年も無事新年を迎える事が出来ました。今年もくれんでは、毎年、この時期だけ出現する『和合神社』へ初詣を行いました。【外に出る事なく安心してお参りできる神社です】もくれん入居者様全員行う事が出来ました。皆様、お参りされた後、恒例のおみくじを引きユニットに戻って参りました。皆様、今年も良い年になりますようにと願ったのは言うまでもありませんが、これに加えて「コロナ禍」にあるこの状況が一日も早く収束し、以前の生活に戻れますようにと職員一同願いつつ、今後も出来る限りの事を行い、日々過ごして行きたいと思えます。

皆様、今年もどうぞよろしくお願い致します。

願い事が
叶いますように~♪

